

# CAMILO MAYR

Camilo Mayr hatte im Nachwuchsbereich immer eine Führungsrolle innerhalb der deutschen Nachwuchs-Recurvebogenschützen. „Camilo Mayr Riesengroß“ so hieß es im Frühjahr 2010, als ein überlebensgroßes Banner im Rathaus Welzheim der Öffentlichkeit präsentiert wurde und auf die Europameisterschaften der Junioren im Bogenschießen in Winnenden hinweisen sollte. Das Plakat zeigte damals Camilo Mayr, der kurze Zeit später mit der deutschen Mannschaft die Bronzemedaille bei der EM 2010 in Winnenden gewann. Vor wenigen Wochen hätte er beim kontinentalen Quotenplatzturnier während der Europameisterschaften in Amsterdam beinahe den Quotenplatz für die Olympischen Spiele in London gewonnen. Mit seinem vierten Rang scheiterte er damals sportlich nur knapp, konnte sich aber damit die „Wildcard“ des Internationalen Verbandes sichern.

Camilo Mayr had always been a leader of the young German recurve archers. In spring 2010 a larger-than-life banner showing “Camilo Mayr Riesengroß” (tremendous Camilo Mayr), which was presented to the public at the city hall in Welzheim and was meant to advert to the upcoming European Junior Archery Championships. The poster showed Camilo Mayr, who won the bronze medal with the German team shortly after at the European Championships 2010 in Winnenden.

He nearly won the quota place for the Olympic Games at the continental quota place tournament during the European Championships in Amsterdam a few weeks ago. With his fourth place he did not quite manage it directly but it secured the wildcard four weeks later.



## Camilo Mayr

Geboren	04.03.1991
Disziplin	Recurvebogen
Wohnort	Welzheim
Beruf	Student
Familienstand	ledig

## Sportliche Erfolge

### Olympische Spiele

/

### Weltmeisterschaften

/

### Weltcups

2011 Ogden (USA) 9. Recurvebogen Team

### Europameisterschaften

2012 Amsterdam (NED) 17. Recurvebogen



Alle Erfolge und weitere Informationen unter [www.dsb.de](http://www.dsb.de)



Camilo Mayr